

Depuis le Parlement Européen...



Journal l'Humanité

Un mois après les affrontements de Sainte-Soline, quelles sont les conséquences ?



Un mois après la manifestation « anti-bassine » organisée à Sainte-Soline, dans les Deux-Sèvres, voici quelques éléments de réponse avec le député européen Vert Benoît Biteau, présent au rassemblement le 25 mars, et Marie-Christine Vergiat, vice-présidente de la Ligue des droits de l'homme.

- ✓ En quoi le ministre de l'Intérieur Darmanin a-t-il franchi une ligne rouge dans les violences policières contre les manifestants de Sainte-Soline venus contester l'installation de bassines qui détournent l'eau publique vers l'agriculture intensive ?
- ✓ En quoi en a-t-il franchi une autre en s'attaquant à la Ligue des droits de l'homme ?
- ✓ Et maintenant ?

Vidéo en ligne ICI :

https://www.youtube.com/watch?v=4y8-8F-kfFw&ab_channel=Journall%27Humanit%C3%A9